

HALAMAN PERNYATAAN ORISINALITAS

Saya yang bertanda tangan dibawah ini :

Nama : Faldy Ferdiansyah

No Registrasi : 4815131277

Menyatakan bahwa skripsi yang berjudul “Penerimaan Sosial Siswa Berkebutuhan Khusus dalam Proses Pendidikan Inklusi” ini sepenuhnya milik sendiri. Tidak ada penjiplakan di dalamnya yang merupakan plagiat dari karya orang lain dan saya tidak melakukan penjiplakan atau pengutipan dengan cara - cara yang tidak sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku dalam masyarakat keilmuan. Atas pernyataan ini, saya siap menanggung resiko/sanksi yang dijatuhkan kepada saya apabila dikemudian hari ditemukan adanya pelanggaran terhadap etika keilmuan dalam karya saya ini, atau klaim dari pihak lain terhadap keaslian karya saya ini.

Jakarta, Agustus 2019

Faldy Ferdiansyah
NIM 4815131277

MOTTO DAN LEMBAR PERSEMBAHAN

*Lihatlah dunia dengan cara menunduk maka kamu akan dapat mensyukuri semua
nikmat yang Allah berikan.*

Di persembahkan kepada :
*Kedua orang tua yang tidak pernah berhenti berjuang untuk anaknya
Supendi & Pardiana*

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT dan junjungan Nabi Besar Muhammad SAW yang selalu memberikan kelancaran dan keajaiban kepada saya dalam menyelesaikan skripsi ini. Saya menyadari dalam penyelesaian skripsi ini karena kehendak dan kuasa-Nya. Kehadiran skripsi ini dan kelulusan saya dari jurusan Pendidikan Sosiologi Universitas Negeri Jakarta (UNJ) adalah proses yang panjang sekaligus berkesinambungan. Telah banyak pihak yang hadir dan tidak terhitung jumlahnya namun perannya tidak dapat disepelekan dalam proses penulisan skripsi ini. Untuk itu saya ingin mengucapkan terima kasih kepada pihak – pihak yang telah berperan penting dan membantu terselesaikannya skripsi ini.

Saya ingin mengucapkan banyak terima kasih yang sangat besar kepada kedua orang tua yang selalu mendoakan yang terbaik serta memberikan penuh semangat yang luar biasa hingga akhirnya saya mampu menyelesaikan skripsi ini. Apa yang telah mereka berikan kepada saya adalah hutang budi yang tidak mungkin dapat dibayar. Tidak lupa saya ucapkan terima kasih kepada adik saya M. Guruh Rassam Fadillah yang selalu memberi semangat dan doanya. Tidak lupa penulis ucapkan terima kasih ke beberapa pihak, dimana selama mengerjakan tugas akhir skripsi ini penulis menyadari dibantu dan didukung oleh banyak pihak, yaitu:

1. Kepada bapak Dr. Muhammad Zid, M.Si sebagai Dekan Fakultas Ilmu Sosial, yang sering dipuji mahasiswa – mahasiswanya dan di tengah kesibukannya yang selalu menyempatkan waktu untuk berbincang dengan mahasiswanya. Doa dan semangat yang diberikan beliau telah memberi pengaruh positif pada saya selama menempuh pendidikan di Fakultas Ilmu Sosial.
2. Kepada bapak Abdi Rahmat, M.Si selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Sosiologi sekaligus sebagai dosen pembimbing akademik

yang telah mendukung saya untuk memilih penelitian ini. Sebelum penentuan ide skripsi ini, saya selalu mendapatkan penolakan terkait beberapa judul skripsi yang ingin saya angkat menjadi skripsi. Hingga akhirnya beliau yang menyetujui *reading course* tentang skripsi ini dan memberikan arahan yang baik kepada saya.

3. Kepada bapak Ubedilah Badrun, M.Si selaku Dosen Pembimbing I, saya ucapkan terima kasih atas arahan, kesabaran, serta masukan yang membangun dalam membimbing dan dedikasinya selama memberikan pencerahan ilmu, serta saran-saran yang sangat berguna bagi saya selama masa penulisan skripsi ini
4. Kepada ibu Devi Septiandini, M.Pd selaku Dosen Pembimbing II, saya mengucapkan terima kasih sebanyak – banyaknya dalam membimbing dan dedikasinya selama memberikan pencerahan ilmu, serta saran – saran yang sangat membantu bagi saya selama masa penulisan skripsi ini. Serta terima kasih atas ilmunya sehingga saya memiliki kompetensi pedagogik hingga seperti sekarang ini dan terpakai selama saya mengajar.
5. Kepada Dr. Yuanita Aprilandini, M.Si selaku dosen penguji ujian skripsi, saya mengucapkan terima kasih atas kritikan dan masukan yang membangun selama penulisan skripsi ini. Dengan berbagai masukan serta arahan yang baik hingga bisa membuat skripsi ini menjadi lebih berkualitas.
6. Kepada Rakhmat Hidayat, PhD selaku ketua sidang ujian skripsi yang telah menjalankan ujian skripsi dengan baik.
7. Kepada Syaifudin, M.Kesos selaku sekretaris sidang ujian skripsi yang memberikan banyak masukan dan koreksi agar skripsi ini tidak memiliki kendala teknis penulisan.
8. Seluruh Dosen pengajar di Jurusan Sosiologi yang telah memberikan semua ilmu, didikan, dan pengalaman yang sangat berarti yang telah bapak dan ibu dosen berikan kepada saya tentunya akan sangat terpakai

nantinya.

9. Kepada mba Tika dan mba Mega selaku staff jurusan, terima kasih atas segala informasi yang sangat berguna dan bermanfaat selama masa perkuliahan.
10. Kepada Syahfira Eka Putri karena telah terus memberikan support dan doa untuk menyelesaikan skripsi ini.
11. Teman - teman Pendidikan sosiologi A 2013 terima kasih banyak karena telah memberikan warna pada bangku perkuliahan selama ini.

Saya menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Akhir kata, semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi penelitian sejenis dimasa yang akan datang.

Jakarta, Agustus 2019

Faldy Ferdiansyah